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由于张艺谋要执导

2008年北京奥运会的开、
闭幕式，六小龄童原计划与
张艺谋的合作事实上已经
无法实施。

六小龄童透露，目前正
在通过一些渠道跟 《指环
王》的导演彼得·杰克逊及

斯皮尔伯格接触洽谈合作
事宜。“去年 5月，斯皮尔
伯格表达了对《西游记》的
兴趣，下个月3日我将随央
视‘中华情’节目组赴美国

5大城市演出，在此期间希
望能和对方具体交流。到底
是联合制作，还是仅把电脑
特技的工作交给他们，大家
会有一个解决的方案。”六
小龄童说，“由于这是一个
神话题材的片子，我也希望

能在视觉表达上做到最好。
现在有条件了，东方艺术加
西方科技，《西游记》能震
撼世界。”
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六小龄童表示，拍摄电

影版《西游记》早就是他的一
个梦想，他也为此准备了十
几年。“这两年看到了许多有
关重拍《西游记》的消息，甚
至好莱坞也来凑热闹。”“猴
王世家”出身的六小龄童说，
当他看到一些乌七八糟的东

西时就有痛心的感觉，“于是
我写了一篇《一个筋斗云翻
到好莱坞》的文字，随后引起
了上级领导的重视，在这样
的背景下，我开始筹拍电影
版《西游记》。”

据悉，电影版 《西游

记》 由北京电影学院等三
家单位联合投资，六小龄童
表示 “这绝对是部亿元制
作”。谈到张纪中重拍电视
剧《西游记》，六小龄童称：
“他跟我都是一个单位的
（中国电视剧制作中心），

作为同事我肯定希望他能
成功。”
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“我们会截取原著中

最精华的一段故事来表现，
但目前剧本还没出来，几个
编剧正在创作商讨。如果单
在表现武戏、特技方面，
‘孙悟空大闹天宫’那一段
无疑是最精彩的，‘三打白
骨精’也不错。”

六小龄童称，电影版
《西游记》 将截取 《西游
记》中的一个或两个故事，
但绝对忠实于原著，“我们
甚至会前往印度取景，力求
还原《西游记》的本来面
目。”演员方面，六小龄童称

除了他自己，其他人选仍在
考虑中，“马德华出演的猪
八戒同样是一个经典，但由
于年龄等原因，那一拨演员
都可能无法再在电影中亮相
了……但有一点可以肯定，
我们会在选角上慎之又慎。

比如如来这个角色，我就想
找印度演员。” =9>?
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一部影片还未上映就先
出盗版，这种“史无前例”的

倒霉事偏偏被 19日将上映
的贺岁大片《落叶归根》撞上
了。记者昨日获悉，最近网上
已经出现时长近一小时的盗
版《落叶归根》，尽管效果不
好，但观众足以通过该盗版了
解整个故事的来龙去脉。
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据悉，盗版《落叶归根》

是元旦左右出现在网上的，
由于影片要等到本月 19日
才在国内上映，各项宣传还
未大规模启动，因此关注的
人并不是太多，网上下载量
也不高。据看过的观众介绍，
该版本时长近一个小时，没

有片头、片尾，也没有字幕.
由于一些客串的明星说的是
方言，因此他们的许多话都
听不大懂。“光线非常暗，乍
一看很像是影院偷拍版，但
奇怪的是没有影院内走动和
喧哗的声音。影片放完后，片

尾还配有部分花絮。”看过
的观众还透露，在影片中几
乎占据了每一个镜头的赵本
山一改惯常的夸张表演，内
敛的情感使得这个善良的小
人物非常可信。而在郭德纲、
胡军、夏雨、孙海鹰、宋丹丹

等大批客串的明星中，宋丹
丹的戏份最多，表演的戏也
最搞笑。
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对于这一意外事件，记

者联系上了《落叶归根》宣
传方的虞先生。他一听连呼

“不可能”。不过虞先生表
示，之前《落叶归根》已在广
州做过两场点映，一场是放
给院线经理看，一场是放给
中山大学的学生看，“在中
山放的那场，只有50多名观
众，而且我们的防盗措施做

得很到位，根本不可能发生
偷拍行为”。之后，虞先生主
动致电记者，解释上网的有
可能是片花。“现在我们发
布了多个版本的片花交给电
视台，最长的有10多分钟，
估计是网络高手把这些片花

剪辑到一块发上网了。”但
据观众表示，网上流传的视
频情节连贯，根本不是拼凑
起来的。不过，随后记者在网
上搜索时，发现该视频已被
删除，仅仅能搜到3分多钟
的《落叶归根》片花。
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继广州行后，昨日上午，

导演张杨带着《落叶归根》
拷贝在成都万达院线SM影
城和四川大学分别点映一
场。今明两天，张杨和《落叶
归根》剧组还将先后亮相杭
州和南京。在 10日举行的
《落叶归根》全球首映庆典

上，香港艺人曾志伟将担任
主持。记者就盗版问题致电
张杨，他闻言表示：“如果是
近一个小时，那肯定是被盗
了。不可能有这么长的片
花。” XY

号称中国选秀类节目三
大样板之一的央视《梦想中

国》今年可能停办。据央视内
部人士透露，央视二套近日在
制定2007年节目规划时，内
部意见有意停办这个节目。

据了解，央视要对《梦
想中国》“痛下杀手”，与
2006年《梦想中国》的种种

“出格”举动有关。论资历，
央视《梦想中国》可与东方
卫视《我型我秀》、湖南卫视
《超级女声》并称为中国选
秀节目的三大样板。但在
2004年、2005年度的角逐

中，走市民路线的《梦想中
国》无论在话题和娱乐性方
面却处处被压制。为了扭转
这一局面，2006年《梦想中

国》着实下了番功夫。然而

从李咏的麻辣点评，到后来
选手乃至节目组内部人士的

公开“叛逃”，却无时无刻不
让去年的“梦想”与是非共
舞，以至于该节目有一个阶

段必须由央视台长赵化勇亲
自把关才能播出。

在重庆赛区海选的播出
阶段，每播一两个选手就会
插一次宣传片，宣传片内容
是由评委李咏、伍思凯、孙悦
深沉地传递一些音乐理想，

看起来对评委的宣传过于用
力。后来才知道，是节目临播
出前被剪掉很多，不得不反
复播放宣传片凑数。这一切
显然是 “既要重视收视效
果，又要兼顾节目品质，坚决
抵制低俗之风”的央视所不

愿看见的。 Z[\4?
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台湾制作人邱复生最近正

积极筹拍电影《孙中山与宋庆
龄》，并两度赴北京与 “宋庆
龄基金会”洽谈，故事大纲已
完成。

至于演员人选，邱复生有意
找金城武饰演主角孙中山，女主
角则属意大陆演员。据悉，金城

武对这个角色很感兴趣，如果档
期合适，很有可能加盟。 pp

Ds 

qr=stuvw

尽管大片给中国电影票房

带来了迅速增长，但电影局局长
童刚也承认，这些影片在全民口
碑和思想深度上仍然不够好，而
中小成本文艺影片上映还比较
艰难。从电影局公布的数据看，
今年国产电影故事片数量达到
330部，进入主流院线的只有

1/3，和去年260部影片中的 90
部进主流院线相比，比例反而略
有下降。

谈到大片和“小片”的矛
盾，童刚说，电影局希望能出现
更多贴近生活、反映现实主义的
影片，但肯定会尊重市场和观众
的选择。

此前有媒体报道称，在尖锐
体现这种矛盾的贾樟柯、张艺谋
的骂战中，电影局出面劝双方不
得再互相指责，童刚否认了这一
消息：“我没听说劝和这回事，
估计是他们双方私下里达成协
议的！”

电影局副局长张宏森则认
为，在中国电影的世界地位上，
两者都有重要作用，“大片收获
票房扩大知名度，文艺片获奖推
动影响力。”

张宏森说，田壮壮、黄建新

等人一直在呼吁成立艺术院
线，最近电影局方面也跟他们
开过会，已经把这事列为议题，
但“我们还必须考虑投资主体、
经营人才，还要有足够的屏幕，
这样才能构成产业化的良性循
环”。 xy
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一部历经 17年编撰的大

型学术文献《中外科技与社会
大事总览》，昨天在河海大学
首发。

据介绍，“总览”的特色在
于横向对比———在同一年段中，
通过中国科技、外国科技、中国
社会、外国社会四栏之间及学科

之间的横向对比，使读者一眼可
见中国与外国的异同。

出版此专著的是江苏科学
技术出版社，责任编辑之一葛庆
文告诉记者，先后有 100多位
专家学者进行了长达17年的写
作、编撰，文稿经16位全国知名

院士、专家、博导审阅，最后经中
科院审核后由江苏省金陵科技
著作出版基金资助江苏科学技
术出版社出版。
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